
O Outro Lado



Capitulo I

Curiosidade!

   Quem nunca parou para pensar e perguntar: "Como
é do outro lado?"

   Seria o espelho de nossa dimensão? Olhamos no
espelho e vemos o contrário de toda nossa dimensão.
Bom seria se tivéssemos o poder de atravessar o
espelho e ver o mundo pararelo em que existimos.
Pessoas curiosas tem uma imensa vontade de ver o
que se passa do outro lado, porém, isso é uma tarefa
impossível para algum

 



ser vivo ir lá e voltar para contar as novidades desse
novo mundo. 
   Mas o que seria na verdade o Outro lado? Seria outra
dimensão onde enxergamos através de um filme de
ficção científica onde os produtores nos fazem viajar a
um mundo totalmente diferente desse em que nós
vivemos. Quem dera pudessemos atravessar um
portal e chegar do outro lado e contemplarmos as
maravilhas que não existem em nosso mundo fisico.

A ciência chama de buraco de minhoca a passagem



para uma galáxia mais próxima, onde levaríamos
milhares de anos, chegaríamos em questão de
minutos ou horas. Mas tudo isso ainda permanece
somente em livros de fábulas ou filmes. Ainda não
chegou ao conhecimento humano a capacidade de se
atravessar um portal para chegar à uma dimensão
próxima. Será????
   O nosso mundo é cheio de mistérios que ainda não
foi completamente revelado. Pessoas conseguem
enxergar o que existe do outro lado, até mesmo
existem pessoas que ja foram lá e voltaram e
contaram tudo que viram e viveram quando estavam
do outro lado. 



O famoso túnel, será que é por lá o portal que leva
para outra dimensão? Seria ele a forma de
verdadeiramente descobrir que se existe algo do outro
lado, é necessário ir até o fim para descobrir. A única
dúvida seria se quem foi até o fim, retornou para
contar o que tem lá. Qual o mistério no fim dessa luz?
O que tem no final desse túnel?
Seria o fim de tudo? ou um começo de uma nova vida?
Vamos descobrir!!



Capítulo II

A Criação
   
   Antes de entramos nesse universo novo a respeito
do outro lado, temos que primeiro saber como tudo
começou, de onde surgimos e para onde vamos?
   A Bíblia relata em Gênesis 2.7 "E formou o SENHOR
Deus o homem do pó da terra, e soprou em suas
narinas o fôlego da vida; e o homem foi feito alma
vivente."
O homem foi o único ser em que Deus colocou a sua
própria imagem. O homem recebeu a capacidade de
pensar, falar e amar vinda da parte de Deus. Não era à
toa que Deus descia toda tarde para conversar com a
sua criação. Era um privilégio passar a tarde com
Deus contando a ele suas histórias, necessidades e
quem sabe até suas aventuras. 
   Mas tanto privilégio, mordomia, sossego um dia
chegou ao fim, tudo isso acabou quando o mesmo em
uma atitude desequilibrada, desobedeceu a ordem que
seu Criador havia dito, todo sonho veio por agua
abaixo.



Com a queda do homem, veio uma sentença que
percorre até hoje na vida de todos, a Morte. Quando o
pecado se alastrou na vida do ser humano, trouxe
consequências desastrosas e a pior dela foi a
separação da comunhão com Deus. (Rm 3.23)
   
   A MORTE

A morte é a interrupção definitiva da vida de um
organismo, o fim da vida humana. Quando ela chega,
trás consigo a tristeza, separação, angustia e dor.
Homens e mulheres hoje tem a certeza de que um dia
sua hora vai chegar, cedo ou tarde estaremos nos
encontrando com ela. E após a morte? Será que tudo
acaba?
   Uma das frases mais linda que eu já li foi quando
Billy Graham disse:



Por quê ele tinha tanta certeza de que iria ao encontro
de Deus? Talvez por acreditar que tudo que ele viveu,
foi para Deus? Poderia ser um sim, mas além disso
esse grande homem de Deus tinha a certeza de que
era um escolhido pela graça vinda do salvador Jesus
Cristo.
   Hoje vivemos em tempos difíceis, tempos de choro,
angústia e dor. Mas devemos em todo esse tempo, ter
a mesma esperança de que um dia estaremos juntos
com nosso irmão que voltou para casa!



   Certa vez eu estava em casa quando de repente meu
celular vibra com uma mensagem de um amigo me
dizendo que já estava desistindo de tudo, não
aguentava mais e ia desistir da caminhada. Eu
retornei para ele e disse que eu já havia desistido, ele
ainda ia desistir. Ele assustado me mandou de volta
perguntando se eu havia abandonado a vida Cristã e eu
respondi que não, eu desisti foi de lutar sozinho e não
da minha vida com Cristo. Eu desisti de tentar fazer
sozinho aquilo que Deus pode fazer por mim, o
impossível. Deus é especialista em realizar o
impossível em nossas vidas, para isso temos que ter a
certeza de que Ele sempre está conosco a todo
instante. Com esse aprendizado ele entendeu que
nossa luta não é contra a carne ou sangue, mas
contra os poderes das trevas que tentam tirar nosso
alvo que é Jesus. (Ef 6.12)
   Enfim fomos criados com um propósito, de sermos
feitos filhos de Deus e podemos ter a certeza de que
nem a morte e nem a vida poderá nos separar do
amor Dele.(Rm 8.38)


